


CEO DIALOGUE, EL 15 DE OCTUBRE

Explicarán la reforma judicial a firmas de EU

YA COMO PRESIDENTA, CLAUDIA SHEINBAUM se reunirá con directivos de empresas que anunciarán más inversiones en México o que llegarán al país en 2025



POR XIMENA MEJÍA

La próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, tendrá un diálogo directo con el empresariado de Estados Unidos para explicar cómo va a funcionar la implementación de la reforma al Poder Judicial y platicar sobre temas de inversión y energía.

Así lo explicó el virtual secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubon, quien detalló que el próximo 15 de octubre se llevará a cabo el CEO Dialogue, cumbre anual de alto nivel entre líderes y empresarios de México y Estados Unidos, en la que Sheinbaum, ya como jefa del Ejecutivo federal, se reunirá con directores de firmas estadounidenses y mexicanas.

Ebrard informó que grandes empresas ya confirmaron su participación y destacó que van a hacer anuncios de inversión o se van a instalar en México a partir de 2025.

Cuestionado sobre las especulaciones de la cancelación de inversiones, debido a la reforma al Poder Judicial, el próximo secretario de Economía desestimó las

críticas, al señalar que hay una gran expectativa por conocer a la próxima presidenta y sus propuestas económicas.

PRIMERA | PÁGINA 6



CUMBRE EN OCTUBRE

Clarificarán a firmas de EU impacto de reforma judicial

CLAUDIA SHEINBAUM se reunirá con compañías asentadas en México y otras que realizarán anuncios de inversiones

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gtmm.com.mx

El virtual secretario de Economía, Marcelo Ebrard, informó que el próximo 15 de octubre se llevará a cabo el CEO Dialogue, cumbre anual de alto nivel entre líderes y empresarios de México y Estados Unidos, para que la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, tenga un diálogo directo con el empresariado para explicar cómo va funcionar la implementación de la reforma al Poder Judicial, temas de inversión y energía.

Tras reunirse con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en su casa de transición, el exsecretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard informó que se tiene confirmada la asistencia de grandes empresas y que van hacer anuncios de inversión o se van a instalar en México a partir de 2025.

“La doctora me ha confirmado que se va a llevar a cabo el día 15 de octubre. Será el primer evento empresarial binacional del próximo gobierno, tenemos confirmadas hasta este momento que ahora revisamos la lista, más o menos del orden de 45 grandes empresas, de las cuales, en México ya están un poco más o menos del orden de 30 y las otras son empresas que van hacer anuncios de inversión o se van a instalar en México a partir de 2025”, indicó el excanciller.

Marcelo Ebrard destacó que hay una gran convocatoria y estarán presentes el Consejo de Empresas Globales, la American Chamber, que es coorganizadora de este evento, y ese día habrá una presentación muy importante de cuáles son las líneas a seguir para atraer la inversión proveniente no sólo de Estados Unidos, sino también de Alemania, Italia Japón y de otros países.

Cuestionado sobre las especulaciones de la cancelación de inversiones por la reforma al Poder Judicial, que incluso puso una pausa a la relación del gobierno federal con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, el próximo secretario de Economía desestimó las críticas al señalar que hay una gran expectativa por conocer a la próxima Presidenta y sus propuestas económicas.

“Esta especulación de que se van a cancelar las inversiones no es lo que yo estoy viendo. No es la información oficial, porque ya lo sabíamos, no existe eso. Lo que existe es interés en venir el día 15 de octubre, estar aquí en México, conocer a la Presidenta. La primera, que también les llama mucho la atención en el mundo, y conocer cuáles son las políticas que se van seguir en el nuevo gobierno”, aseguró.



Ebrard confió en que los empresarios estadounidenses comprendan que en la reforma al Poder Judicial también se eligen jueces como en su modelo de gobierno.

El excanciller destacó que se mantiene la intención de inversión por 45 mil millones de dólares y se prevé que en la cumbre pueda haber más anuncios. Aseguró que no han salido inversiones desde la promulgación de la reforma Judicial.

El próximo secretario de Economía, Marcelo Ebrard, informó que, en su viaje a Italia para reunirse con los ministros de Economía y Defensa, hubo un acercamiento de las empresas Fincantieri y Arsenale, quienes visitarán el país para una posible inversión.

Ebrard indicó que la empresa Arsenale está interesada en conocer el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum para resurgir los trenes de pasajeros en el país.

Mientras que la empresa Fincantieri, en proyectos para la península de Yucatán. Agregó también el interés de la empresa Leonardo, que hacen aviones drones, satélites y helicópteros.

Por otra parte, Sheinbaum, se reunió con el senador del PAN Miguel Ángel Yunes Márquez, quien votó a favor de la reforma al Poder Judicial.

Yunes Márquez, quien fue expulsado del PAN, dio a conocer mediante su cuenta de X que se reunió con la próxima Presidenta y el líder de la Junta de Coordinación Política del Senado, el coordinador de los

senadores de Morena, Adán Augusto López.

“Me reuní con la doctora @Claudiashein para desearle mucho éxito en su gestión como primera Presidenta de México.

“Aprecio mucho la participación del senador Adán Augusto López Hernández @adan_augusto, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado”, dijo Yunes.



Está especulación de que se van a cancelar las inversiones no es lo que yo estoy viendo. No es la información oficial, porque ya lo sabíamos, no existe eso.”

MARCELO EBRARD

PRÓXIMO SECRETARIO DE ECONOMÍA